

Einladung zum Tag der offenen Schollenmühle

Altstätten – Am Samstag, 25. Mai lädt Pro Riet, im Rahmen des Festivals der Natur, zum Tag der offenen Schollenmühle ins Altstätter Naturschutzgebiet Bannriet ein. Die Besucherinnen und Besucher erwartet ein abwechslungsreiches Programm für die ganze Familie.

Vielfältige Vogelwelt: vom Pirol zum Kuckuck

Am frühen Morgen um 6 Uhr geht es von der Schollenmühle aus auf Vogelexkursion. Spannende Beobachtungen sind garantiert, denn das Schollenriet ist bekannt für seine vielfältige Vogelwelt.

Mit etwas Glück kann sogar den Gesängen von Pirol und Kuckuck gelauscht werden. Dass einem dabei jederzeit noch Neuntöter und Schwarzkehlchen ins Sichtfeld fliegen können, macht das Gebiet in einem grösseren Umkreis wohl einzigartig.

Auf Spurensuche der Biberfamilie

Am Nachmittag ab 13 Uhr tauchen die Besuchenden in die Geschichte der Torfstechfabrik ein. Die letzten Rheintaler Schollenstecher zeigen ihr Handwerk und erzählen manch lustige Anekdoten von früher. Es gibt einen Informationsstand zu den Tieren im Riet und Beratungen für mehr Biodiversität im eigenen Garten. Mit dem Velo geht es auf Entde-

ckungstour zu ausgewählten Lebensräumen im Naturschutzgebiet und zu Fuss auf Spurensuche der im Bannriet wohnhaften Biberfamilie. Der Biber bringt durch seine Aktivitäten einiges an Dynamik in das Naturschutzgebiet, wovon viele Arten profitieren. Das detaillierte Programm und Informationen zur Anreise sowie zur Fahrverbotszone sind auf www.pro-riet.ch publiziert. (pd)



Der Tag der offenen Schollenmühle bietet ein vielfältiges Programm für die ganze Familie.

Bild: Verein Pro Riet Rheintal